

# Lurup Allstars gewannen Glaserei Kaytan-Cup

Zwölf Fußballmannschaften aus Lurup und Umgebung folgten der Einladung von SVL-Vorstandsmitglied Niels Ebert zum ersten „Glaserei-Kaytan-Cup“, der künftig als Wanderpokal regelmäßig jedes Jahr ausgespielt werden soll. Auf dem Sportplatz Kleiberweg setzte sich das Team der „Lurup Allstars“ durch. Den zweiten Platz belegte die 2. Herren des SV Lurup. Der dritte Platz ging an die Studentemannschaft „Macro Cube“. Unter dem Namen „Lurup Allstars“ haben sich Fußballer zu einem Team gefunden, die im Bereich der Unteren Herren schon seit Jahren aktiv sind, darunter Slawo Meyer, Michael Sinatra und Michael Glamann. Den Wanderpokal nahm Michael Sinatra in Empfang.

Die Glaserei Kaytan in der Luruper Hauptstraße ist Sponsor der dritten Fußballmannschaft des SV Lurup, die gerade den Aufstieg von der Kreisklasse in die Kreisliga geschafft hat.



Glasermeister Mehmet Kaytan will die Mannschaft auch in der kommenden Spielzeit weiter un-

terstützen. Trainingsbeginn ist für die 2. und 3. Mannschaft des SV Lurup der 1. Juli 2014.

